

Nombre de alumno: Erik Suriel García Gómez.

Nombre del profesor: MVZ. Carlos Sandoval Macío.

Nombre del trabajo: Investigación: En que consiste ser un/a vaquero/a completa.

Materia: Zootecnia de Equinos.

Grado: 7to Cuatrimestre.

Lic. En Medicina Veterinaria y Zootecnia.

INVESTIGACIÓN: EN QUE CONSISTE SER UN/A VAQUERO/A COMPLETA.

Un vaquero es un pastor de animales que atiende ganado Bovinos o Equinos en los ranchos de América del Norte, tradicionalmente a caballo, con frecuencia realiza una multitud de otras tareas relacionadas con el rancho.



El vaquero tiene profundas raíces históricas que se remontan a España, los primeros colonos europeos de las Américas, a lo largo de los siglos, las diferencias en el terreno, el clima y la influencia de las tradiciones de manejo de ganado de múltiples culturas crearon varios estilos distintos de equipamiento, vestimenta y manejo de animales. Como el vaquero siempre práctico se adaptó al mundo moderno, el equipo y las técnicas del vaquero también se adaptaron en cierta medida, aunque todavía se conservan muchas tradiciones clásicas

Refiere a lo que se vincula con los pastores dedicados al ganado bovino. Un vaquero, en este sentido, es quien cuida y arrea a las vacas, En cada país, a los vaqueros se los conoce con distintas denominaciones, entre las que encontramos cowboys, charros, gauchos, llaneros o huasos, es el encargado de las tareas relacionadas con la ganadería en gran parte de los estados del norte de México como Chihuahua, Baja California, Durango, Coahuila, Nuevo León, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas, ahora encontrados en esta parte del Sur Chiapas, Tabasco, Veracruz.

Su figura adquirió trascendencia en la segunda mitad del siglo XIX con el surgimiento de las rutas ganaderas desde Texas y Chihuahua hacia el norte de los Estados Unidos después de la guerra civil, cuando el transporte de los animales por tierra requería de jinetes de gran destreza y resistencia

Equipo: La vestimenta y arreos ocupados por el cowboy del viejo oeste incluían:

Silla de montar. De unas cuarenta libras de peso y de una a dos cinchas para rodear la panza del caballo, con un cuerno en su parte superior para amarrar el lazo.

Lariat (del esp. reata) o lazo. Hecho de cáñamo, cuero o pelo de caballo; para enlazar al ganado por encima de la cabeza o por las patas.

Camisa de algodón y pantalones de lana.

Pañuelo. Para protección contra el sol y el polvo.

Chaps (del esp. chaparreras). Especie de protección de las piernas contra los cactus y breñales.



Sombrero. De ala ancha para protegerse del sol y la lluvia.

Botas. De tacón alto para afirmarse en los estribos.

Espuelas. Son espigas metálicas que se colocan en el talón de las botas de quien cabalga, con el propósito de dirigir los movimientos del caballo.

Vaquero Moderno: El vaquero actual tiene otras tareas como el mantenimiento de tractores, es ayudante de las actividades del rancho, repara y construye bardas. La antigua destreza para domar caballos está reservada para los rodeos.

Su vida cotidiana se ajusta a los estándares actuales de las comodidades de la vida diaria. El uso del caballo ha sido sustituido en gran parte por el camión, el helicóptero es también usado en las labores de arreo de ganado